

-69-

Vna. p. t. g. intercom.


 Me estimada en Jesús, Cinto Talarn: celebro tu mejoría.

Gracias al Señor q. te admite otra vez al trabajo.

Que abuses de tu salud. Ahora conocerás cuanto vale. guárdala

de mayor gloria de Dios.

Mañana o pasado mañana bajarán la Antonia y Petra de
 Castellfort, y vienen a la Compañía para quedarse. Pueden
 hospedarse con vosotras el tiempo que estén en ésa, y contarlas
 como hermanas.

Si a Mn. Agustín Ferrer q. las acompañará, q. no se detengan
 mucho en ésa; y que vengan en su compañía Petra y Antonia y
 ayudarán a trabajar. Con ellas puede venir la Beltrán y tal vez
 Genoveva, para ayudar, que habrá mucho que preparar.

Que habléis con mi tío José Salvador, el dueño del piso.
 Pagádselo y decidle q. por primero de año nuevo estará
 desocupado pues parais a vivir todas a ésta.

Solo la fe de bautismo debe de ser legalizada por tres
 notarios. traigan cédula de vecindad todas; fe de ~~confesio~~
 maion y de vocacion a talomp<sup>o</sup> por un <sup>permiso de sus padres</sup> confesor y <sup>pero esto</sup>
 en papel sencillo.

Que aprendan bien los papeles de la comedia de Santa Teresa
 las de ésa. Que aprendan el papel de Rodrigo también, esto es,
 todos los papeles q. los tengan sabidos, y ensayados las de ésa,
 porque en ésta no se podrá hacer nada por falta de tiempo.

Confirmo lo q. dice Hna. Saturnina.

Las q. han de venir de ésa, que no son de la Compañía a hacer
 ejercicios, no hay necesidad que vengan para el 23, porque no
 los empezaremos hasta el 27. Mandad ya por Mn Ferrer dos o
 tres camas de hierro de las nuevas; calculad el equipaje que
 podrán

Viva Jesús y su Teresa

Mi estimada en Jesús, Cinta Talarn: Celebro tu mejoría, y da
 gracias al Señor que te admite otra vez al trabajo. No abuses de tu salud.
 Ahora conocerás cuanto vale. Guárdala para emplearla en lo que fuere
 de mayor gloria de Dios.

Creo que mañana o pasado mañana bajarán la Antonia y Petra de
 Castellfort, que vienen a la Compañía para quedarse. Pueden
 hospedarse con vosotras el tiempo que estén en ésa, y contarlas como
 hermanas.

Di a Mn. Agustín Ferrer que las acompañará, que no se detengan mucho
 en ésa; y que vengan en su compañía Petra y Antonia y ayudarán a
 trabajar. Con ellas puede venir la Beltrán y tal vez Genoveva, para
 ayudar, que habrá mucho que preparar.

Que habléis con mi tío José Salvador, el dueño del piso.
 Pagádselo y decidle que por primero de año nuevo estará desocupado,
 pues pasáis a vivir todas a ésta.

Sólo la fe de bautismo debe ser legalizada por tres notarios. Traigan
 cédula de vecindad todas; fe de confirmación y de vocación a la
 Compañía por su confesor y permiso de sus padres, pero esto en papel
 sencillo.

Que aprendan bien los papeles de la comedia de Santa Teresa
 las de ésa. Que aprendan el papel de Rodrigo también, esto es, todos los
 papeles que los tengan sabidos y ensayados las de ésa, porque en ésta
 no se podrá hacer nada por falta de tiempo.

Confirmo lo que dice Hna. Saturnina.

Las que han de venir de ésa, que no son de la Compañía a hacer
 ejercicios, no hay necesidad que vengan para el 23, porque no los
 empezaremos hasta el 27. Mandad ya por Mn Ferrer dos o tres camas de
 hierro de las nuevas; calculad el equipaje que podrán

Llevar, p. q. se pueda transportar todo a ésta sin pagar exceso de peso: por eso debéis presentar todos los billetes juntos al facturar el equipaje. Todo lo q. podáis llevar a la mano, especial ropa, neceseros, o metedlo en cestos, y lo podréis traer dentro del coche. El jabon chocolate, &c. ponedlo con un poco de ropa bien atado, dentro del cofre, y así no habrá exceso de portes. Creo q. pued en traer cada viajero dos arrobas gratis.

Pienso venir a eu qpta. de Navidad, pero caso q. sea podré estar muy pocas horas.

A la H.ª Teresa mis encomiendas, y a toda la pequeña grey. Se prepara gran fiesta. In unanimes y humildes. Los Padres & Pilar debian aportar ocho duros al mes; y mejor 100 duros p. el primer año; y dentro un año otros ciento, caso q. no puedan todos ahora. Creo q. debis llamar a sus tías o escribirlo allá al pedir los papeles. Todo sin novedad. Concluidos los ejercicios a los seminaristas. Bien gracias al Señor.

Que aprendan a cantar bien sus deus; y para ello tengan repaso con Juanito: sobre todo plegaria, Himno, Melodia, Diana Teresiana, Ofrecimiento, Himno de la Compañía, una letanía, y un trisagio de la Virgen bien sencillos, cortos y buenos: de la letanía y trisagio q. traigan la música. Mn. Altés q. no haga falta.

Di a Mn. Agustín q. he recibido las tuyas. Hemos recibido arroz: gracias por todo, q. está bien. Traed también los tres pies p. el aguamanos, q. hace el Sr. Pedrell. Vuestro P. y C. q. os bendice y desea veros reuniditas a todas. Enrique de O. Tarragona 15/12/78.

llevar, para que se pueda transportar todo a ésta sin pagar exceso de peso; por eso debéis presentar todos los billetes juntos al facturar el equipaje. Todo lo que podáis llevar a la mano, en especial ropa, haced líos o metedlo en cestos, y lo podréis traer dentro del coche. El jabón, chocolate, etc. ponedlo con un poco de ropa bien atado dentro de los cofres, y así no habrá exceso de portes. Creo que puede traer cada viajero dos arrobas gratis.

Pienso venir a ésa antes de Navidad, pero caso que sea podré estar muy pocas horas.

A la Hna. Teresa mis encomiendas, y a toda esa pequeña grey. Se prepara gran fiesta. Que se animen y sean muy humildes. Los padres de Pilar debían aportar ocho duros al mes; y mejor 100 duros para el primer año; y dentro de un año otros ciento, caso que no puedan todos ahora. Creo que debes llamar a sus tías o escribirlo allá al pedir los papeles.

Todos sin novedad. Concluidos los ejercicios a los seminaristas. Bien, gracias al Señor.

Que aprendan a cantar bien las de ésa; y para ello tengan repaso con Juanito; sobre todo Plegaria, Himno, Melodía, Diana Teresiana, Ofrecimiento, Himno de la Compañía, una letanía y un trisagio a la Virgen; bien sencillos, cortos y buenos. De la letanía y trisagio que traigan la música. Mn. Altés que no haga falta.

Di a Mn. Agustín que he recibido la tuyas. Hemos recibido arroz. Gracias por todo, que está bien.

Traed también los tres pies para el aguamanos, que hace el Sr. Pedrell. Vuestro P. y C. que os bendice y desea veros reuniditas a todas.

Enrique de O. Tarragona 15/12/78